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↑大画面でけんぶちクイズキヌア

を PR しました！

↑絵本やポストカードなど絵本の

里けんぶちらしいグッズを持っ

て行きました。
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〈小西隊員〉

¡Hola!私の名前は里佳（りか）です。「rica」はスペイン語で「お

いしい、お金持ち」という意味です。笑われますが、一発で覚えて

もらえます。日本が好きなあまり、娘の名前を日本語にしたエクア

ドル人がいます。その名前は…「アマイ」ちゃん。なぜ形容詞？

10 月に東京で行われた「北海道まるごとフェア in サンシャイン

シティ」に行かせていただきました。佐藤正人さんお手製のムーニ

ャと一緒に。他の市町村の PR の仕方、お客さんはどのようなもの

に興味を示すのかを学ぶことができました。ムーニャも大人気で、

たくさん写真を撮ってもらっていました。東京在住の友人たちも遊

びに来てくれ、嬉しい再会もありました。

噴水広場の大画面を使った PR タイムでは、農業担当として無理

やり（？）キヌアに関するクイズを入れてもらいました。スーパー

フードということで、特に女性のお客様の反応がよかったです。剣

淵町産キヌアを知ってもらうきっかけになったと思います。

〈青木隊員          〉
欧米からやってきた文化のクリスマス。何故か

日本では恋人たちの日として意識されている方が

多いようで、いい歳をしてクリスマスを一緒に過

ごす相手が居ないと「クリぼっち（クリスマスに

一人ぼっち）」と言われるとか。でも、本来は家

族が集まって過ごす日です。昔、単身北米で生活

していた時は、知り合いが積極的に自分の家で一

緒にクリスマスを過ごすように誘ってくれまし

た。

日本でも本来の過ごし方が広まってくれればと

思います。家族や知り合いが皆で集まって食事を

囲んで楽しいひと時を一緒に過ごす。この１日だ

けでもそういう日になれば、人とのつながりが広

く深くなるかもしれません。

剣淵でもそんな意味でのクリスマスを過ごせな

いかと、１２月の「イングリッシュ・アンド・ミ

ュージック・カフェテリア」を企画しました！

「本来のクリスマスの過ごし方」



〈佐々木隊員〉

先日どさんこプラザ札幌店で行われた剣淵町特産品フェアのお手伝

いに行ってきました。購買層は主婦の方が多く、晩御飯にすぐ食べら

れるような商品がよく売れていたように思います。同じ商品でも売る

場所によって、売上は大きく変わります。どんな企画に対してもその

場所ではどういったモノが求められているのかを予想して、合わせて

いくことが大事だと改めて考えさせられました。

以前広報でお伝えしていた特産品紹介棚の入れ替え作業が完了しま

した。今までは要冷蔵品のため置いていなかった商品は、実物の代わ

りに写真を使って紹介しています。また、折り紙女子さんに季節感や

剣淵町らしさを感じられるとても可愛らしい折り紙を作成いただき、

飾りました。町内５箇所に設置していますのでぜひご覧ください。

↑試食提供するとどれもお
いしいと好評でした。

〈鈴木隊員〉
北海道どさんこプラザ札幌店で、『絵本の里けんぶち

町がお届けする農産物フェア』と題して、剣淵町の農産

物と加工品の販売をしてきました。消費者であるお客様

に剣淵町産の味を知ってもらいたいと、じゃがいも、お

米など、可能な限りの試食・試飲を提供させてもらいま

した。たくさんのお客様から「美味しい！」という言葉

をいただき、この言葉をそっくりそのまま生産者の皆様

に聞いてもらいたいなぁと思う催事でした。

けんぶち絵本の里を創ろう会さんと

剣淵町保育所さんにご協力をいただき

制作をしていた『絵本の里けんぶち町』

の PR 動画が完成しました！役場と絵本

の館にあるデジタルサイネージで映像

を見ることができますので、ご覧いただ

けると嬉しく思います。また、札幌駅前

通地下歩行空間北２条広場の大型ビジ

ョンでも配信中です。札幌近郊にお住ま

いの方、札幌へ旅行中の方が、剣淵町を

知るキッカケとなればと思っています。

〈村上隊員〉
こんにちは、先月は青い卵を生むアローカナと言う鶏が

やってきました。チリ原産のアラウカナ族の飼育していた

頬の毛が立った可愛い鶏です。春には青い卵の販売もでき

たらいいなぁと思っています。

そして、今月から西原町で植物や精油をつかった作品を

みんなで作るイベントをやっていこうと考えています。

まず、最初は希望のあったアルコールランプと、クリスマ

スに向けて壁に飾れる香りのワックスバーを２日間に分け

て予定しています。スタッフや材料準備の関係等で、各日共

先着10名くらいを考えています。詳細は、チラシ等でお知

らせする予定です。


